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Aos dias vinte e oito do mês de julho de dois mil e dez, às 17:30 horas na sala 147 da 1 

ESAG, reuniu-se o Departamento de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes 2 

presenças: Nelson  da Silva, Ana Paula Menezes Pereira, Arlindo Carvalho Rocha, Beatriz 3 

Goudard, Daniel Augusto de Souza, Gueibi Peres Souza, Marco Antônio Seifriz, Patrícia 4 

Bonini, Lisandro Fin Nishi, Maria Helena da Silva, Filipe Guilherme Ramos da Silva 5 

(suplente). Ausências: Carlos Tramontin (justificada), Rubens Araújo de Oliveira (Disposição 6 

ENA). O Prof. Nelson perguntou aos presentes sobre inclusões em pauta: - Turma 7 

Economia Brasileira Contemporânea (Prof. Arlindo). Colocado em votação, a solicitação de 8 

inclusão foi aprovada pela unanimidade dos presentes. Ordem do Dia: 1. Discussão da Ata 9 

Anterior; 2. Orientação sobre reserva dos laboratórios; 3. Olimpíada Universitária de 10 

Educação Financeira; 4. Licença Prêmio do Prof. Marco Antônio Seifriz; 5. Emissão de 11 

Credencial de Estudante (CORECON/SC); 6. Alteração do Projeto Pedagógico – Estágio 12 

Obrigatório; 7. Solicitação de PRODIP aprovada ad referendum; 8. Monitoria para o 13 

semestre 2010/2 – ad referendum; 9. Disciplina sem professor – Matemática III; 10. 14 

Discussão de áreas estratégicas do curso; 11. Outros Assuntos. 1. Discussão da Ata da 15 

Reunião Anterior – Colocada em discussão, aprovada por unanimidade. 2. Orientação 16 

sobre reserva dos laboratórios – O Prof. Nelson informou da solicitação da Coordenação 17 

de Informática, que orientem todos os professores a procurarem a Coordenadoria do NPD 18 

para manifestarem seu interesse em reservar os laboratórios para as aulas. As reservas 19 

serão realizadas de forma diferente, através de modelo próprio e com validade para todo o 20 

semestre. 3. Olimpíada universitária de educação financeira – O Prof. Nelson informou 21 

sobre a Olimpíada Universitária de Educação Financeira – Edição Santa Catarina, proposta 22 

pela Oficina da Inovação, sem custos para a ESAG. Após discussão, ficou aprovada a 23 

realização da Oficina com a proposta que seja incluída como uma atividade da Semana 24 

Esaguiana. 4. Licença Prêmio do Prof. Marco Antônio Seifriz – O Prof. Nelson informou 25 

da suspensão da disposição do Prof. Marco Antônio Seifriz, a Fundação de Amparo à 26 

Escola de Administração ENA/Brasil, a partir de 01/07/2010. O Prof. Marco Antônio 27 

ressaltou a necessidade da licença prêmio em função de estar na fase de pesquisa de 28 

campo, dentro do Curso de Doutorado/DINTER, convênio UDESC e a UFBA. O período 29 

solicitado é de 02 de agosto a 23 de outubro, com proposta de realização de atividades para 30 

seu retorno. O Prof. Nelson sugeriu que as atividades realizadas sejam também no suporte 31 

da revisão do Projeto Pedagógico do Curso e no Processo de Reconhecimento do Curso. 32 

Após discussão, a solicitação de licença prêmio foi aprovada pela unanimidade dos 33 

presentes. 5. Emissão de Credencial de Estudante (CORECON/SC) – O Prof. Nelson fez 34 

a leitura da correspondência encaminhada pelo CORECOM – Conselho Regional de 35 

Economia, que solicita o repasse dos dados pessoais dos acadêmicos do curso para 36 
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cadastro. Após discussão o Departamento decidiu a não disponibilização, em contrapartida 1 

fornecerá dados genéricos do número de estudantes por termo e um dia ao Conselho para 2 

divulgação necessária, possibilitando aos acadêmicos a manifestação de interesse. 6. 3 

Turma de Economia Brasileira Contemporânea – O Prof. Arlindo ressaltou sua 4 

preocupação com a disciplina de Economia Brasileira Contemporânea, que tem apenas 5 

cinco acadêmicos matriculados. Registrou ainda que, dos cinco, três estão participando das 6 

aulas. Um das causas da pequena quantidade de alunos é a disciplina ter como pré 7 

requisito a disciplina de Macroeconomia I. Após discussão, e várias colocações, ficou 8 

aprovada a inclusão futura da matéria na alteração do Projeto Pedagógico de Curso com a 9 

quebra de pré requisito de Macroeconomia I na disciplina de Economia Brasileira 10 

Contemporânea, entrando como pré requisito Formação Econômica do Brasil II. 7. 11 

Alteração do Projeto Pedagógico – Estágio Obrigatório – O Prof. Nelson informou da 12 

proposta de alteração do Projeto Pedagógico do Curso no que diz respeito ao Estágio 13 

Obrigatório do Curso de Economia. A Comissão eleita na reunião do Departamento em 04 14 

de maio de 2010 e formada pela Profª Beatriz, Presidente; membros – Profª Patrícia, Prof. 15 

Lisandro, e Prof. Nelson traz como proposta ao Departamento: a permanência do Estágio 16 

Curricular Supervisionado I, com relatório final e com a nomenclatura Estágio Curricular 17 

Supervisionado, e mudança da disciplina Estágio Supervisionado II para Trabalho de 18 

Conclusão de Curso/TCC. A Profª Beatriz ressaltou que atualmente está previsto no PPC a 19 

realização de dois estágios. Ressaltou ainda que, conversou com a Pró-Reitora de Ensino, e 20 

esta afirmou não haver problema algum desde que o acadêmico não seja prejudicado. Os 21 

acadêmicos deverão assinar um de termo de concordância da alteração. Após discussão, a 22 

proposta foi aprovada por unanimidade. 8. Solicitação de PRODIP aprovada ad 23 

referendum – O Prof. Nelson apresentou solicitação PRODIP aprovada ad referendum pela 24 

Chefia do Departamento: Prof. Arlindo carvalho Rocha – Participação no XXXIV Encontro da 25 

ANPAD – ENANPAD, no Rio de Janeiro, de 25 a 29 de setembro, com a apresentação do 26 

artigo: “Accountability: três modelos teóricos, três abordagens”. Colocado em discussão a 27 

aprovação ad referendum foi aprovada por unanimidade. 9. Disciplina sem Professor 28 

Matemática III - O Prof. Nelson deu ciência ao Departamento sobre a falta de professor 29 

para a disciplina de matemática III, e da impossibilidade da realização de processo seletivo. 30 

Informou sobre a lei que permitia a contratação de professores subsbtitutos em período de 31 

eleição, mas como foi alterada não vai ser possível a realização do Processo Seletivo 32 

previsto. A orientação da PROEN é que para minimizar os problemas de início de semestre, 33 

os Centros devem planejar suas atividades pagando hora extra aos professores efetivos, no 34 

caso de assumirem disciplinas para além do PTI. Com relação aos substitutos, deverá ser 35 

verificado se os existentes podem assumir mais encargos, com ampliação da carga horária. 36 
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Após discussão das alternativas, o departamento aprovou que o Prof. Eduardo Jara 1 

ministrará a disciplina na quarta feira, e nos sábados durante o mês de agosto. Em 2 

setembro, se for possível, assumirá um professor de física do CCT que se colocou a 3 

disposição. 10. Discussão de áreas estratégicas do curso – O Prof. Nelson propôs que 4 

este assunto seja discutido primeiramente pelo Núcleo Docente Estruturante, para 5 

apresentação na próxima reunião. Proposta aprovada por unanimidade. 11. Outros 6 

Assuntos – O Prof. Nelson informou do encaminhamento de convite do CORECON da 7 

Programação Semana do Economista, com Palestra “A comunicação no processo de 8 

desenvolvimentos das cidades”, pelo empresário Mário Petrelli, Presidente da RIC Record 9 

em Santa Catarina. Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual 10 

eu, Tânia Mara Martins Cardoso, lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será 11 

assinada por todos os presentes. Florianópolis, 28 de julho de 2010. 12 


